

Sielemann im VME-Vorstand

Dr. Marc Sielemann, Motorrad-Produktionsleiter bei BMW, ist zum neuen Vorstandsmitglied des Verbands der Metall- und Elektroindustrie in Berlin und Brandenburg (VME) gewählt worden. Er wird gemeinsam mit den anderen Vorstandsmitgliedern die Positionen des Verbandes in der Tarif-, Wirtschafts-, Arbeitsmarkt-, Bildungs- und Sozialpolitik erarbeiten und beschließen.

Der promovierte Maschinenbauer leitet das BMW-Werk in Spandau seit 1. April 2013 und verfügt über mehr als 20 Jahre Produktionserfahrung in der Fahrzeug- und Industriegüterbranche. Am Standort Berlin produziert BMW täglich bis zu 600 Motorräder und Kraftroller. Darüber hinaus fertigt BMW dort Bremscheiben für Automobile. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dr. Marc Sielemann.



Dr. Marc Sielemann.
